

Des parlementaires cubains se réunissent quelques heures avant d'élire les postes les plus élevés du pays



Les députés à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba se réunissent aujourd'hui à La Havane avant d'élire demain les plus hauts postes du pays.

La quatrième session extraordinaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de notre pays, dans sa neuvième législature se tiendra demain.

Au cours de la réunion, les parlementaires éliront le président, le vice-président et le secrétaire du parlement ainsi que le Conseil d'État et les autres membres de cet organe.

C'est ainsi que sera appliqué ce que stipule la Constitution approuvée en avril dernier qui a fixé un délai n'excédant pas trois mois pour l'élection du président et du vice-président de la République après l'entrée en vigueur de la nouvelle Loi Électorale en juillet dernier.

Au cours de la réunion les parlementaires recevront des informations détaillées sur l'actualité économique au moment où notre pays surmonte graduellement le déficit de combustible provoqué par les États-Unis dans leurs tentatives de couper les fournitures de pétrole à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/204407-des-parlementaires-cubains-se-reunissent-quelques-heures-avant-delire-les-postes-les-plus-eleves-du-pays>



Radio Habana Cuba